

31/08/2024 Audiencia: 14.400 Sección: ACTUALIDAD \$178.942 Tirada: 4.800 Frecuencia: DIARIO

 Vpe pág:
 \$696.000
 Difusión:
 4.800

 Vpe portada:
 \$696.000
 Ocupación:
 25,71%



Pág: 19

SOLICITADO

Similar al que hubo en Nueva York y Dublín:

Llega a Chile portal interactivo que conectó Europa con América del Norte

Fecha:

Vpe:

29 de agosto de 2024. En mayo de este año, se hizo conocida la iniciativa que conectó las ciudades de Nueva York y Dublín a través de un portal que permitía interactuar a personas de distintas partes del mundo. Este proyecto, que solo se había usado en Europa y Norteamérica, llega por primera vez a América Latina uniendo a tres ciudades chilenas.

Durante tres días, el Portal Conectando Chile une a través de las infinitas posibilidades que brinda la tecnología a Iquique, Santilago y Valdivia. Se trata de un portal interactivo que funciona como una videollamada continua en vivo entre cámaras ubicadas en distintos puntos de las ciudades-, logrando conectar a sus residentes de manera inmediata, donde los espectadores podrán observar e interactuar con persona, amigos o familiares que se encuentran al otro lado del país virtualmente.

La iniciativa, llega a Chile en el marco de los 60 años que cumple la empresa de tecnología y telecomunicaciones, Entel, demostrando el poder de la tecnología para acercar a las personas.

"Tal como lo dice su nombre. co

Esta iniciativa pionera en Latinoamérica, llega al país de la mano de Entel para unir norte, centro y sur del país. El Portal Conectando Chile estará durante 72 horas conectando Iquique, Santiago y Valdivia, con el fin de mostrar el potencial de la tecnología para acercar a las personas.

nectar Chile ha estado en nuestro ADN desde hace 60 años. Hemos rabajado para ofrecer una red robusta que ha ido cambiando a la par del desarrollo tecnológico. Nuestro propósito no es la tecnología per se, es mejorar la vida de las personas a través de la tecnología. Esta iniciativa es una invitación para acercar el territorio a través de la conectividad", afirmó el gerente general de Entel, Antonio Büchi.

Por su parte, el Subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya señaló que "la conectivi-



dad nos permite este tipo de demostraciones, como poder ver en tiempo real a personas de tres ciudades distintas del país a través de una pantalla, Lo que hoy nos muestra Entel, es a lo que ya muchas familias pueden acceder gracias al despliegue de conectividad que hoy exhibe nuestro pais. Como Subtel trabajamos por brecha digital cero y a través de nuestros proyectos buscamos que la conectividad llegue a los distintos rincones de Chille". Desde la compañía de tecnología y

Desde la compania de tecnologia y telecomunicaciones, hicieron una invitación a todos los residentes de Iquique, Santiago y Valdivia a acercarse a los puntos donde se instaná el portal, y poder saludar a sus familiares, amigos y compatriotas que residen en una de las otras ciudades que se podrán ver a través de Portal Conectando Chile.

El portal estará disponible desde

el 29 hasta el 31 de agosto, entre las 9:00 y las 19:00 horas en espacios icónicos de cada ciudad: - Iquique: Pérgola Plava Cavancha.

- Santiago: Plaza de las Telecomunicaciones de la Torre Entel.
- Valdivia: Río Calle Calle, sector Helipuerto.